



FRENTE POLÍTICOS

1. Morelos en llamas. El desafuero de **Cuauhtémoc Blanco** ya está en marcha, con la Cámara de Diputados lista para darle entrada a la solicitud por presunto abuso sexual. **Hugo Eric Flores**, presidente de la Comisión Jurisdiccional, promete que habrá un debido proceso, aunque la presión política es evidente. **Claudia Sheinbaum**, por su parte, informa que "no encubrirán a nadie", pero no deja de sembrar dudas sobre el exfiscal **Uriel Carmona**, destituido justo antes de que estallaran las denuncias contra el exgobernador de Morelos. Mientras tanto, el Congreso estatal ignora cualquier intento de **Carmona** por revertir su destitución. ¿Justicia o vendetta?

2. Ceguera. Cinco cuerpos con signos de tortura aparecen en Salamanca y el alcalde morenista, **César Prieto Gallardo**, en lugar de alarmarse por la violencia desbordada, encuentra al verdadero villano, la prensa. Según su lógica brillante, no es el crimen organizado, sino los medios los que generan psicosis y espantan a los comerciantes. Seguramente porque los extorsionadores sólo existen cuando los periodistas los mencionan. Mientras los negocios cierran por el terror, **Prieto** recomienda denunciar, como si en Guanajuato las carpetas de investigación sirvieran de algo. Perjudica a su territorio y a la gobernadora **Libia García**. ¿Qué hace ahí?

3. Promesas azules. El PAN quiere convertirse en el salvador del bolsillo mexicano con un

paquete de iniciativas para bajar el precio de la gasolina y la luz. **Jorge Romero**, el líder nacional, y compañía anuncian con bombo y platillos su intención de corregir lo que la 4T ha encarecido, pero olvidan un pequeño detalle, que cuando fueron gobierno los *gasolinazos* eran la norma y el recibo de luz tampoco representaba una ganga. Además, proponen transparentar el registro de delitos, como si en sus tiempos no se maquillaran cifras. Buena estrategia electoral, pero más de uno recordará que el cinismo no baja tarifas. Mejores promesas vertía **Marko Cortés**.

4. Transgénicos a la mesa. Mientras el gobierno de la 4T, con **Julio Berdegué** en la Secretaría de Agricultura y **Rosa Icela Rodríguez** en Gobernación, presume su cruzada contra el maíz transgénico, la realidad es que éste ya está en cada tiendita, supermercado y hasta en las tortillas. Desde la fructosa de los refrescos hasta el almidón de las salsas, los derivados del organismo genéticamente modificado inundan la dieta mexicana. Científicos como **Luis Herrera Estrella** y **Francisco Bolívar Zapata** aseguran que no hay daño comprobado en su consumo, pero el discurso oficial insiste en la prohibición. ¿Qué es en realidad lo que están cuidando?